

# 一生懸命



## 6月14日 家庭科で乳児体験！

家庭科の幼児の体と心の発達とかかわり方の学習で、新生児の人形を使って、抱っこやおむつ替えの実習を行いました。地域の方も授業に参加され、お話を伺いました。実習をとおして、乳幼児との関わり方を考えるとともに、親の思いや大変さに思いを馳せる機会となりました。



抱っこしてみたい！



おむつ替えに挑戦

### 生徒の感想

今日は人形の赤ちゃんだからやりやすかったけど、実際は動いたり泣いたりするのでもっと大変だなと感じました。

今日初めておむつを替えました。地域の方の体験談なども母は大変だったのだと思いました。

子育ては一人でやるものじゃなく、誰かと助け合っているもの。お母さん一人ではなく、自分たちが寄り添って協力することが大切。

地域の方のお話を聞いて、赤ちゃんの骨が折れたり、病気になったりしないように、宝物のように育ててきたことがわかりました。

赤ちゃんが泣いたときには、なぜ泣いたかわからないので、それを判別するのが大変なのだわかりました。

## 修学旅行スローガン決まる！



再計画中の修学旅行スローガンが決まりました。山口の良さを発見し、それをアピールすることをとおして、みんなのふるさとである山口を深く知る機会としたいものです。また、学習をとおして、学年の仲間と絆を深め、素敵な思い出が作れる行事にできることを願っています。

## 選手権予選結果

6月11日、12日の結果です。

卓球男子団体 1位 個人1位 金丸英翔 4位 松岡優人  
ソフトテニス男子団体 1位  
個人 1位石田・岡田 2位福嶋・清水  
ソフトテニス女子個人 2位馬場・丸本  
ハンドボール 1位

6月18日、19日にも試合があります。

## これからの予定



6月20日(月) テスト週間開始  
進路希望調査締め切り  
6月27日(月) 期末テスト1日目  
6月28日(火) 期末テスト2日目  
情報モラル講演会